

Jumat Berkah, Bidhumas Polda Jatim Berbagi Ratusan Nasi Kotak Gratis

Achmad Sarjono - JATIM.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 9, 2024 - 13:42



SURABAYA – Puluhan driver Ojek online (Ojol), petugas kebersihan, tukang becak, pemulung dan kuli bangunan menjadi sasaran kegiatan Jumat Berkah personel Bidhumas Polda Jatim, Jumat (9/8).

Kegiatan Jumat Berkah Bidhumas Polda Jatim kali ini dengan berbagi nasi kotak gratis di sepanjang jalan Pagesangan Surabaya.

Kabidhumas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto mengatakan kegiatan Jumat Berkah ini adalah salah satu wujud dari kepedulian Polri dalam hal ini Polda Jatim kepada sesama umat Tuhan.

“Ini sebagai bagian dari kepedulian kita kepada sesama terutama Masyarakat yang memerlukan bantuan,” ujar Kombes Dirmanto, Jumat (9/8).

Kabidhumas Polda Jatim juga mengungkapkan, dengan hadirnya Polisi di Tengah Masyarakat diharapkan kedekatan antara warga Masyarakat dengan Kepolisian dapat senantiasa terbina.

“Kami sampaikan pula pada kegiatan ini pesan – pesan Kamtibmas, terlebih menjelang Pilkada serentak 2024,” tambah Kombes Dirmanto.

Dengan kegiatan Jumat Berkah ini pula, lanjut Kombes Dirmanto diharapkan dapat mengurangi beban warga Masyarakat khususnya yang bekerja di lapangan yang mungkin untuk sarapan ataupun makan siang harus beli di warung.

“Semoga apa yang kami lakukan ini dapat bermanfaat bagi warga meskipun mungkin nilainya tak seberapa,” pungkas Kombes Dirmanto.

Sementara itu salah seorang driver Ojol sangat mengapresiasi kegiatan peduli sosial yang dilakukan oleh Polda Jatim ini.

Driver Ojol ini menyebut kegiatan Jumat Berkah ini bukan hanya sekedar berbagi nasi saja namun menurutnya juga menunjukkan bahwa Polisi peduli terhadap warga Masyarakat terhadap hal yang kecil sekalipun.

“Saya sih merasa salut mas, meskipun hanya urusan makan untuk Masyarakat kecil seperti kami – kami ini dipedulikan oleh bapak dan ibu Polisi ini,” ungkap driver Ojol yang mengaku kerap dipanggil Tar.

Begitu pula seorang tukang becak yang kebetulan mangkal di Lokasi Jumat berkah, yang mengaku mulai pagi belum mendapat penumpang dan belum sarapan.

Ia merasa bersyukur ketika tiba – tiba ada mobil Polisi yang membawa ratusan nasi kotak berhenti di depan ia mangkal menunggu penumpang.

“Alhamdulillah, saya tadi pagi belum sarapan dan mau beli masih belum mendapat penumpang, ternyata ada Polisi ngasih nasi,” ujarnya sambil senyum sumringah. (*)